

NON aux compteurs nouvelle génération à télérelevés, car les installateurs refusent de garantir que les émissions ne sont pas pulsées. **Nous n'acceptons de branchement que sur des réseaux filaires.**



Source image: next-up.org

Pour plus d'info, consultez le site: <http://www.next-up.org/France/Linky.php>



Source image: next-up.org



Compteurs d'eau à télérelevé

Pour toutes les distributions publiques, les compteurs à télérelevés sont à PROSCRIRE.



Des installateurs de compteurs (eau, gaz et électricité) remplacent actuellement les anciens compteurs, sous prétexte d'économies. C'est inexact. Il n'y a aucune économie.

Or, de nombreuses personnalités médicales et scientifiques exigent le changement de la réglementation pour rendre réelle la protection de la santé.

Aucun texte légal ne vous oblige à accepter.

Informez vos voisins, les ondes des uns traversent le mur des autres et vous avec.

Pour ou contre, informez-vous. Visitez le blog qui résume articles et rapports: slci.over-blog.com

Vous trouvez des lettres types de refus sur les sites suivants:

www.robindestoits.org

ou

<http://eau-iledefrance.fr/nouveaux-compteurs-no-merci/>

Un grand nombre de citoyens ont réussi à garder leurs compteurs électromécaniques, soit en informant les installateurs de leur refus et en ne se laissant pas intimider par les menaces (qui sont illégales), soit en n'ouvrant simplement pas la porte (lorsque le compteur est à l'intérieur).

SOLUTION:
Exigez et n'acceptez que les compteurs branchés sur des réseaux filaires.

Emissions TOXIQUES STOP!

Nous n'acceptons pas de nous faire cuire dans un micro-ondes géant et invisible.



Compteur Gaz "Intelligent"

**Vous avez le droit de refuser
Préparez-vous et passez le mot
Surtout ne signez rien.**

